



COCEMFE
Confederación Española de Personas
con Discapacidad Física y Orgánica



NOTA DE PRENSA

Dfa presenta su nueva Sala de Atención Temprana y Estimulación Multisensorial

- *Fundación Solidaridad Carrefour y Cocemfe colaboran en el equipamiento de centros para niños y niñas con discapacidad y/o problemas en el desarrollo.*
- *Gracias a este proyecto, se ha incorporado material para las Salas de Estimulación Multisensorial en centros de Araprem y Fundación Dfa.*

Fundación Dfa ha presentado el nuevo equipamiento para la Sala de Estimulación Multisensorial del **Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana del edificio Josemi Monserrate**. La adquisición de este equipamiento se ha realizado gracias a un proyecto realizado por **Fundación Solidaridad Carrefour y Cocemfe** (Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica). En este acto, Fundación Solidaridad Carrefour ha realizado la entrega simbólica de un cheque a Cocemfe por valor de **32.877,60€**, recaudación obtenida en sus campañas solidarias y destinado a la infancia con discapacidad física y orgánica de Aragón a través del equipamiento de centros de dos entidades: **Fundación Dfa y Araprem**.

La I Convocatoria 'Cuentos solidarios Disney' y la II Convocatoria 'Escudero, el burrito' han sido las campañas solidarias gracias a las que se recaudó esta cuantía para la adquisición de material en centros destinados a **población infantil y juvenil con discapacidad**, como los Centros de Desarrollo Infantil y Atención Temprana de Araprem (Asociación de Prematuros de Aragón) y Fundación Dfa.

Gracias al nuevo equipamiento, **850 niños, niñas y sus familias** se beneficiarán de este espacio que introduce elementos interactivos y recursos innovadores con los que las profesionales pueden desarrollar las sesiones en un entorno menos traumático y más estimulante.

Para inaugurar el nuevo material de la sala, se celebró un **acto de presentación** al que acudieron representantes de entidades y administraciones.



COCEMFE
Confederación Española de Personas
con Discapacidad Física y Orgánica



NOTA DE PRENSA

La presidenta de Fundación Dfa, **Marta Valencia**, comenzó «agradeciendo a Fundación Solidaridad Carrefour su aportación y a Cocemfe por habernos elegido» y destacó la importancia de que «aquellos niños con discapacidad o aquellas niñas con trastorno en su desarrollo tengan la posibilidad de acceder a los tratamientos que necesitan. En 2020, en nuestro servicio de Atención Temprana se atendió a 615 niños y niñas, y en Atención Postemprana a 238. Más de 800 niños y niñas que van a poder desarrollar una vida autónoma y plena».

Viviana López, miembro de la Junta Directiva de Araprem, quiso incidir en los beneficios de la Atención Temprana «especialmente para prevenir futuros problemas. Nuestra entidad es pequeña y este proyecto, al que hemos llamado 'Sentir antes de tiempo', es muy bonito y necesario por la importancia que tiene la estimulación y la prevención en nuestros 'peques'».

Por su parte, **Anxo Queiruga**, presidente de Cocemfe, destacó que «gracias a esta colaboración con Fundación Solidaridad Carrefour hemos adaptado muchos vehículos para que niños y niñas puedan asistir a sus colegios y equipado salas para atender esa parte tan clave que es la Atención Temprana». En Aragón esta ayuda va a llegar a casi 1.000 niños y niñas con discapacidad: «Vamos a seguir trabajando y teniendo un contacto directo con las entidades y a las personas con discapacidad en las organizaciones de todo el territorio», añadió.

Desde Fundación Solidaridad Carrefour, su directora **María Cid** destacó que «se quería lanzar una campaña social para mejorar la calidad de vida de los niños con discapacidad física y orgánica por la importancia de invertir en la infancia, el punto de partida» y añadió que este proyecto ha sido «fruto del trabajo incansable de las personas que forman nuestros centros ya que gracias a ellas se ha podido obtener esta cifra».

El acto también contó con la presencia de **Cristina García**, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza, que incidió en el valor de este proyecto «que a veces pasa desapercibido porque hablamos de causa-efecto y poco de la prevención. Es importante trabajar en esa prevención para paliar problemas más severos en el futuro. Y la colaboración entre empresas, entidades e instituciones es esencial».

La consejera de Ciudadanía y Derechos Sociales del Gobierno de Aragón, **María Victoria Broto**, afirmó que «hablar de la infancia y de su futuro tiene que ser el corazón de todas nuestras políticas» y quiso destacar «la corresponsabilidad y el compromiso social de



COCEMFE
Confederación Española de Personas
con Discapacidad Física y Orgánica



NOTA DE PRENSA

Fundación Solidaridad Carrefour con su entorno. Porque la Responsabilidad Social Corporativa son hechos, no palabras». Finalmente, agradeció «el trabajo de las entidades del Tercer Sector. Es muy fácil trabajar con estas entidades por su empeño, transparencia y profesionalidad para que las personas con discapacidad tengan un mejor futuro», y concluyó que «avanzamos gracias al trabajo de las entidades que son las que están con las personas y conocen sus necesidades y problemas».

Tras estas palabras, se procedió a **visitar las instalaciones del Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana** del edificio Josemi Monserrate de Dfa.

Equipamiento de las salas

El nuevo Espacio de Estimulación Sensorial incluye herramientas tecnológicas para potenciar la eficacia y la calidad de los tratamientos. El equipamiento adquirido incluye elementos de estimulación táctil, propioceptiva, vibratoria, elementos interactivos, visuales y auditivos. Además, el espacio se ha dotado de un sistema de suspensión para estimulación vestibular para regular el movimiento y el equilibrio, y de una silla posicionador para niños o niñas con graves discapacidades.

Las salas multisensoriales son un recurso donde especialistas de la psicología, fisioterapia, musicoterapia, logopedia o terapia ocupacional pueden llevar a cabo los objetivos propuestos. Esta sala se caracteriza por ser inmersiva, interactiva y personalizable, ofreciendo muchas más posibilidades para diseñar entornos de estimulación integrales para una intervención terapéutica integrada. Estos espacios fomentan el desarrollo psicomotriz global, proporcionan sensaciones y experiencias, estimulan los sentidos primarios, reducen el estrés y promueven la comunicación.

En los Centros de Desarrollo Infantil y Atención Temprana se atiende de forma integral a niños y niñas que presentan alteraciones en su desarrollo siempre ofreciendo tratamientos individualizados e incluyendo todas las áreas del desarrollo. Nuestra atención va más allá del tratamiento con el niño/a, atendiendo a la familia y sus diferentes necesidades, y nos coordinamos con otros especialistas sanitarios y los centros educativos, dentro de nuestra concepción global del tratamiento.